

Grosser Bahnhof beim Isebähnli.



Phantasievolles Rallyeschild in imposantem Kühler.



Gegenseitiges Beschnuppern von Mensch, Hund und Auto.



Der Oldtimer wartet geduldig vor dem Isebähnli.

Schlusspunkt

SONNTAG 13. OKTOBER 2019

Text: Stefan Fritschi; Fotos: Stefan Fritschi, weitere Bilder siehe: www.smvc.ch/sektionen

Das Schlussfahren des SMVC ist schon wieder Geschichte und die Saison 2019 ebenfalls. Die von der Sektion Mittelland organisierte Fahrt führte bei strahlend schönem Herbstwetter vom Restaurant "Isebähnli" in Trimbach SO durch das hügelige Mittelland zum Hotel "Bären" in Dürrenroth BE. Die rund 50 Oldtimer aller Kategorien und Epochen und ihre Besatzungen kamen voll auf ihre Kosten, denn der verantwortliche Organisator, Roger Gillard, hatte eine schlichte Strecke ausgesucht und ein sehr gut lesbares Roadbook geschaffen. Weil man sich bald widerstrebend ans Einmotten machen muss, wird die Schlussfahrt sicher lange in Erinnerung bleiben: ein gelungener Schlusspunkt!



Dichtes Gedränge in Dürrenroth.



Form- und Farbvielfalt bei der Schlussfahrt.



Fachgespräche zwischen Blumenschmuck.



Apéro im blumenreichen Garten des Bären.